



Schonraumübungen

Am Mittwoch, 04.06.2025 fanden die Schonraumübungen statt. Diese sind als Vorbereitung für den Radführerschein zu sehen.



Ein abwechslungsreicher Parcours wurde in der Früh von den Lehrerinnen auf dem Pausenhof und Parkplatz aufgebaut.

Die Kellmünzer Schülerinnen und Schüler durften an diesem Tag mit ihrem Fahrrad oder Roller (in Begleitung eines Erwachsenen) zur Schule kommen.

Gleich zu Beginn der ersten Stunde begannen die ersten Kinder mit dem Parcours, der Reihe nach kamen alle Schülerinnen und Schüler dran.

Alle hatten viel Freude und lernten so spielerisch Situationen des realen Straßenverkehrs in einem geschützten Rahmen kennen!

